Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Superficie 405 m?
Référence V2820
Prix 2 200 000 €

Pernes-les-Fontaines
Maison a vendre (84210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Situé en campagne de Pernes les fontaines, au milieu de son parc arboré de
6380m2, ce magnifigue mas du 18eme siecle, inscrit au cadastre Napoléonien, a
bénéficié d'une rénovation compléte et magistrale de ses 410m2 habitables pour
un résultat qui allie élégance, authenticité et confort. Passée la magnifique porte
dentrée, le hall donne le ton et dessert, a gauche : un magnifique
salon-bibliotheque agrémenté d'une cheminée ; a droite, en enfilade : une salle a
manger, une grande cuisine dinatoire, une buanderie et un garage. Au premier

étage, le palier accueille une deuxiéme bibliotheque puis ...

Located in the countryside of Pernes-les-Fontaines, this lovely 18th century
farmhouse is surrounded by 1.6 acres of wooded grounds. This listed
Napoleonic-era property has benefitted from a complete and masterful renovation
ensuring authenticity, elegance, and a high standard of modern living. The grand
front entrance opens to reveal a lovely foyer that sets the tone for what is to come.
The ground floor is composed of: magnificent drawing room with a fireplace; formal
dining room; large kitchen; utility room; access to the garage. The first floor

comprises: home library; splendid master ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON
Contacter I'agence
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